



ほっとハート東出雲学園 意東小学校だより

いとうっ子

令和7年度
松江市立意東小学校
令和7年12月19日
文責 古藤

意東小HP



よいお年をお迎えください。

今年も残すところあとわずかとなりました。12月に入り、本校にもインフルエンザ流行の波がやってきて、心配していますが、何とか全クラスそろっての終業式が迎えられるよう、気をつけていきたいと思います。

さて、この2学期を振り返ってみると、日々の学習はもちろん、修学旅行、連合音楽会、ハッピースマイルフェスティバルなど数々の行事等を通して、こどもたちは確実に成長していました。一人ひとりを見るとぐっと伸びた子、ちょんぱし伸びた子それぞれだとは思いますが、みんな1学期よりちゃんと伸びています。通知表はありませんが、「できるようになつ



たこと」「わかったこと」などをぜひ直接この年末に聞いてあげてください。そして3学期に向けて、「今度は何を頑張るの？」と新しい年のめあてと一緒に考えてみてください。そしてこの際大人も一つ新年の抱負を一緒に考えてみてはいかがでしょうか？

保護者の皆様、今学期も多くのご支援、ご協力いただき大変ありがとうございました。また、地域の皆様には、毎日の上下校の見守りや日ごろからのお声がけをしていただきありがとうございました。おかげで、こどもたちも安心して元気に通うことができました。もうすぐ13日間の冬休みになります。皆様、元気で、よいお年をお迎えください。



校内人権月間の取組

意東小学校では11月を人権月間と定め、「自分を大切に 友だちも大切に」を合い言葉に取り組んできました。人権集会をはじめ、感謝の気持ちを伝えるほっとハートカード、人権標語、ハッピースマイルフェスティバルの感想交流、人権に関する授業公開、縦割り班遊びなど、学級や学年を越えて取り組み、意東小学校全体で、自分も人も大切にすることを考えました。学校の人権月間を、人権を考えるきっかけにして、これからもずっと自分と人を大切にできる人になっていってほしいと思います。



書き初め練習会 12月5日(金)

冬休みを前に3年生以上が書き初めの練習会に取り組みました。広い体育館に、それぞれ自分のスペースを作り、長い手本と条幅紙、いつもは使わない太い筆を整然と準備してから、毎年お世話になっている渡部先生より丁寧な指導を受けました。「墨をたっぷり筆に吸わせること」「条幅紙を折って書く位置を決めるここと「紙の上に立たないこと」「一字書くたびに硯を下げること」「ゆっくり筆を動かすこと」…、一つ一つの手順を丁寧にすることで、こどもたちの書く字もどんどん整ってきます。“所作”を大切にすると、心が落ち着くということを強く感じました。

校内マラソン大会 11月19日(水)

今年の校内マラソンは「マラソンを楽しむ会」と名前を変えて、健康づくりと走る楽しさを誰もが実感できるように「競走の部」「楽しくジョギングの部」に分けて行いました。種目によって、目標も違いますが、みんな一生懸命、真剣に、自分自身の志向や体力と相談しながら、走りぬきました。みんな一生懸命走る姿がかっこよかったです。



あいさつの町東出雲 ～広げよう明るいあいさつの輪～

毎月第2水曜日は「東出雲あいさつデー」です。これは、東出雲町のこどももおとなも「あいさつ」を通して、みんな笑顔のまちになるようにと、東出雲のたくさんの団体の皆さんのが取り組んでおられる事業です。「最近は不審者扱いされるけん、こどもに声もかけられんわ。」「学校で知らない人に声をかけられたら逃げなさいといわれている。」などの声も聞かれますが、「あいさつが多い町は犯罪を寄せ付けない」とも言われています。私たちもこどもたちに「大きな声であいさつをしましょう。」といつも言っていますが、これは私たちおとなも同じです。町で出会ったときに、すれ違ったときなどに、声をかけ合える関係がひろがるとうれしいですね。

1月の予定

1 木 元日	16 金 避難訓練
8 木 始業式 身体測定 11:30 下校	20 火 SC 来校
9 金 身体測定 委員会 給食開始 4年以下13:45 下校 5・6年14:35 下校	21 水 委員会
12 月 (祝)成人の日	27 火 SC 来校
14 水 クラブ あいさつ運動	28 水 クラブ(最終)



東出雲公民館・東出雲町区青少年育成協議会・東出雲町区社会連携推進協議会
はつとハート東出雲会